PlantaDoce.

Empresa

Quirónsalud y Cesag acuerdan crear la primera facultad privada de Enfermería de Baleares

El proyecto está pendiente de la aprobación por la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (Aneca). El objetivo es que el primer curso comience a impartirse en septiembre de 2022.

PlantaDoce 24 ene 2022 - 16:37



Quirónsalud apuesta por la educación. El grupo hospitalario y el Centro de Enseñanza Superior Alberta Giménez (Cesag), adscrito a la Universidad Pontificia Comillas, han acordado crear una facultad de Enfermería de carácter privado en Baleares, según ha informado la compañía en un comunicado. Con la creación de este centro, ambas entidades pretenden ponen en marcha el primer proyecto formativo privado de estas características en el ámbito educativo y sanitario de las islas.

Ambas entidades apuestan por la formación académica reglada para formar cada año

https://www.plantadoce.com/empresa/quironsalud-y-cesag-acuerdan-crear-la-primera-facultad-privada-de-enfermeria-de-baleares

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

a unos cincuenta graduados en Enfermería. El objetivo es que el primer curso comience a impartirse en septiembre de 2022, una vez se superen los trámites administrativos correspondientes. El proyecto está pendiente de la aprobación por la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (Aneca), adscrita al Ministerio de Universidades.

Según lo previsto en el proyecto formativo, las clases teóricas se desarrollarán en las instalaciones del Cesag en La Vileta (Palma), mientras que las actividades prácticas de simulación tendrán lugar en el Aula de Formación del Hospital Quirónsalud Palmaplanas, también en la capital balear.

Los alumnos realizarán sus prácticas de rotación y estancias clínicas en los centros de Quirónsalud en Baleares

Los alumnos realizarán sus estancias clínicas en los centros de Quirónsalud en Baleares, que son la Clínica Rotger, el Hospital Quirónsalud Palmaplanas, el Hospital Son Verí, los otros centros médicos Quirónsalud y la red de ambulancias de transporte sanitario Clinic Balear. Además, el Cesag integrará en el profesorado a los profesionales de Quirónsalud.

El plan de estudios que se prevé usar es el que ya se aplica en la Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia San Juan de Dios, un centro con más de 55 años de trayectoria que ha incorporado al mundo profesional a cerca de 7.000 titulados.

La directora del Cesag, la doctora Julia Violero, ha explicado que "Baleares es la segunda comunidad autónoma con menor tasa de enfermeros, por lo que este nuevo grado responde a una evidente necesidad social".

En este sentido, el director territorial de Quirónsalud en Baleares, Víctor Ribot, afirma que "la enfermería cada vez asume más competencias y es evidente que las necesidades no son cubiertas con las enfermeras que cada año se gradúan en nuestro país".